

# 英語を楽しく

No.388

## ☆Philippines へ英語留学体験 その①

英語に興味があるなしにかかわらず、海外の国に行ってみたいと思う人は是非とも Philippines へ一度は行かれてはどうでしょうか。その理由として、あくまでも Philippines へ行った個人の感想ですが、

- ①日本人が、どれほど便利で、快適な生活をしているかを理解できる。
- ②フィリッピンの人は、とても心が優しいと少し話しただけで感じる。
- ③フィリッピンの人は、とても譲り合いの気持ちが強いと感じる。
- ④初めてあった人でも、すぐに親しくなる。

この 4 つのことは強く感じました。

### 《Philippines に対しての誤解の一つ》

- ・「タクシー代を高く払わされた」ということ

フィリッピンに旅行をした人の中で、「タクシー代を普通よりも高く取られた。」と言われる人がよくおられます。しかし、

タクシーの利用の方法が 2 つあると考えて下さい。

- ①メーター料金で支払う方法
  - ②行先までの料金を、交渉にて決め払う方法
- ②についてはドライバーの言う料金を乗客は高いと思えば、下げるよう言うことができます。タクシー料金は交渉次第ということです。(ただし乗る前に料金を決めることが大切です。)  
高く払わされたと思うのは、料金決めがうまくいかなかったのでは?

- ・「Philippines は危険」

Philippines は危険」は他国とどのように比較してでしょうか？

どこの国にも危険なところがあり、特に Philippines というわけではないと思います。

私が 2 週間いましたセブ市では、全く昼夜ともどこに行っても危険と思える体験はありませんでした。ただ、野良犬が夜に、うろうろしているのを見て、噛まれないかなと心配はしました。

でも、夜、食事中に椅子に置いていた鞄を取られた人もいます。取る人が悪いのですが、用心していれば防ぐことができたことです。